

Fecha: 09-12-2020 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero Tipo: Opinión - Cartas

Título: Indicadores de empleabilidad

Pág.: 15 Cm2: 57,5 VPE: \$509.585

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450 No Definida

Indicadores de empleabilidad

Señora Directora:

El miércoles 25 de noviembre, en el portal MiFuturo.cl se actualizaron los indicadores de empleabilidad de las distintas universidades del país. Este 2020, junto con la información de primer año, se agregó el dato al segundo año para todas las instituciones.

Valoramos la inclusión de este indicador, debido a que corrige algunos de los problemas que el indicador de primer año presenta por la inactividad y los ciclos de contratación de las distintas carreras. La información sobre empleabilidad es muy relevante para la toma de decisiones de los jóvenes a la hora de optar por una casa de estudio. En especial, que sea un indicador hecho con datos administrativos de los titulados de las instituciones de educación superior y con la información de ingresos del SII, es destacable.

Si bien el indicador adolece de otros sesgos — como el castigo a los profesionales que trabajan por cuenta propia, o carreras que tienen una alta informalidad, o la exclusión de los titulados de 30 años o más—, el hecho de que se avance a una mejor representación de la realidad es un aporte para las decisiones que toman miles de jóvenes y para las universidades que usan estos datos.

CRISTÓBAL CASTRO
DIRECTOR GENERAL DE ANÁLISIS INSTITUCIONAL
UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS

